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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 27.04.2005 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
 
Betreff: Antrag der Fraktion NEUES FORUM+UNABHÄNGIG E zur Konzeption zur 

Fortsetzung der Verträge zur Nutzung von Garagengru ndstücken in der 
Stadt Halle (Saale) 

  
Der Stadtrat beschließt: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, eine Konzeption zur Nutzung von 
Garagengrundstücken in der Stadt Halle (Saale) bis zur Stadtratssitzung im Oktober 2005 
vorzulegen. 
 
 
 
 
gez. Sabine Wolff     gez. Prof. Dr. Dieter Schuh 
Stadträtin NEUES FORUM    Stadtrat UNABHÄNGIGE  
 
 
Begründung:  
 
Auf Grundlage des Schuldrechtsanpassungsgesetzes werden die Nutzungsverträge mit den 
Garagengemeinschaften nach dem 31.12.06 nicht fortgesetzt. 
Um den bisherigen reibungslosen Ablauf, in der Abrechnung und Betreuung für die Benutzer 
wie für die Stadtverwaltung, zu garantieren, wäre eine solche abgestimmte Konzeption 
hilfreich. 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2005/04891 
Datum:   06.04.2005 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Frau Wolff, Sabine 
     



Stadt Halle (Saale)       20.04.2005 
GB II Planen, Bauen  
und Straßenverkehr 
 
 
 
 
 
Antrag der Fraktion NEUES FORUM+UNABHÄNGIGE zur Kon zeption zur Fortsetzung 
der Verträge zur Nutzung von Garagengrundstücken in  der Stadt Halle (Saale) 
 
 
Vorlage-Nr.: IV/2005/04891 
 
TOP:             7.16 
 
Antrag  
Der Stadtrat beschließt: 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, eine Konzeption zur Nutzung von Garagengrund-
stücken in der Stadt Halle (Saale) bis zur Stadtratssitzung im Oktober 2005 vorzulegen. 
 
Stellungnahme der Stadtverwaltung: 
Die Stadtverwaltung empfiehlt, den Antrag anzunehmen. 
 
Begründung: 
Die Erstellung einer Konzeption zur Nutzung von Garagengrundstücken in der Stadt Halle 
(Saale) setzt die rechtliche Prüfung abgeschlossener Nutzungsverträge voraus.  
Die Garagenstellplatzverträge, die unter das Schuldrechtsanpassungsgesetz fallen, müssen 
nicht zwingend zum 31.12.2006 enden. Ab dem 01.01.2007 ändern sich die Entschädigungs-
regelungen. 
Eine Konzeption zur Nutzung von Garagengrundstücken wird bis zur Stadtratssitzung im 
Oktober 2005 erarbeitet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Beigeordneter  
 
 
 
 
 


